

Brèves de village

« Les amoureux d'Ariège »



L'Ariège à l'honneur dans ce roman

C'est le titre du nouveau roman de Catherine Armessen. Après l'Ariégeoise, et les jumelles de Vernajoul, elle nous entraîne une fois encore dans notre département pour une histoire d'amour dans une France d'entre-deux-guerres marquée par ses difficultés économiques et ses combats sociaux. Assurément un très beau roman où l'on trouvera des personnages attachants et des paysages chers à l'auteur qui passait ses vacances chez ses grands-parents dans notre village. Nous espérons la recevoir bientôt si les conditions liées au Covid 19 le permettent.

Il est très agréable de voir un roman qui se déroule dans notre département. Catherine Armessen nous entraîne dans une Ariège d'entre-deux-guerres marquée par ses difficultés économiques et ses combats sociaux. Assurément un très beau roman où l'on trouvera des personnages attachants et des paysages chers à l'auteur qui passait ses vacances chez ses grands-parents dans notre village. Nous espérons la recevoir bientôt si les conditions liées au Covid 19 le permettent.

Brevé d'histoire

Il est très agréable de voir un roman qui se déroule dans notre département. Catherine Armessen nous entraîne dans une Ariège d'entre-deux-guerres marquée par ses difficultés économiques et ses combats sociaux. Assurément un très beau roman où l'on trouvera des personnages attachants et des paysages chers à l'auteur qui passait ses vacances chez ses grands-parents dans notre village. Nous espérons la recevoir bientôt si les conditions liées au Covid 19 le permettent.